
八郎潟町教育委員会会議録 

令和６年第４回定例会 

 

１．日  時  令和６年４月１７日（水） 午後１時３０分開会から午後１時５０分閉会 

 

２．場  所  八郎潟町役場３階第１委員会室 

 

３．出席委員  委員 小玉美穂子  委員 伊藤雅弘  委員 佐藤直俊 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．委員以外の出席者 

      教 育 長 伊藤 暢  課  長 齊藤嘉生  主席課長補佐 渡部祐一郎 

      課長補佐 鎌田憲明  課長補佐 伊藤良子  係  長 伊藤洋平 

      係  長 小林玄知  専 門 員 小栁鉄秀   

 

６．議  題 

  協議事項 １ 令和６年度教育委員会学校訪問計画について 

  報告事項 １ 令和６年度教育委員会分掌事務について 

 

◎開 会 

 午後１時３０分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。 

 

◎前回会議録の承認 

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。 

 

 委員から加筆修正等の意見なしにより承認 

 

◎会議録署名員の指名 

 伊藤教育長が、会議録署名員に小玉委員を指名した。 

 

◎教育長行事報告 

 伊藤教育長が３月２２日から４月１７日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が求

められた。 

  



 委員からの質問等なし 

 

◎協議事項１ 令和６年度教育委員会学校訪問計画について 

 伊藤教育長が協議事項１について説明したあと、委員に質問等が求められた。 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項１ 令和６年度教育委員会分掌事務について 

 伊藤教育長が報告事項１について、事務局に説明を求めた。 

 

 齊藤課長より説明 

 

 小玉委員より「はちパルのコーディネーター補佐２名についての詳細は」との質問があり、

齊藤課長が「はちパルの運営も忙しくなり、４月１日から１名増とし女性の方が勤務してい

る。多種多様な方が来館するので、女性の視点から見た運営も必要と考えた」と答弁をした。 

 

 その他委員から質問等なし 

 

◎その他 

 伊藤教育長が、次回の教育委員会日程について事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

伊藤教育長が、今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。 

 

 小玉委員より「０歳児が８名と、１桁になった。町外からの移住定住を図られたら良いの

では」と意見があった。 

 

 佐藤委員より「オリンピック記念会館の改修工事には、床部分の改修も含まれているか」

との質問があり、小林係長が「アリーナの屋根と外壁は対象だが、床は含まれていない」と

答弁をした。また、齊藤課長が「床の状態も見て進めていきたい」と補足した。 

 

 その他委員から質問等なし 


